



## SOCIÉTÉS SAVANTES

---

SOCIÉTÉ LITTÉRAIRE, HISTORIQUE ET ARCHÉOLOGIQUE DE LYON. — *Séance du 4 mars 1885.* — Présidence de M. le comte de Charpin-Feugerolles. — M. L. Philipon, substitut de M. le Procureur de la République, est nommé membre titulaire, sur un rapport présenté par M. Guigue. — M. le baron Raverat donne communication d'une inscription antique, découverte, il y a quelques années, dans le clos de l'Antiquaille, et faisant mention d'un collège attaché au culte des Lares. D'après l'orateur, c'est à cette inscription qu'il faudrait rapporter l'origine du nom de *Croix de Colle*, que portait autrefois une croix érigée sur la place des Minimes. — M. le comte de Charpin-Feugerolles continue la lecture des Mémoires du comte de Saint-Priest.

*Séance du 18 mars 1885.* — Présidence de M. le comte de Charpin-Feugerolles. — M. le président adresse quelques paroles de bienvenue à M. L. Philipon, qui assiste pour la première fois aux réunions de la Société. — M. le baron Raverat fait part de la récompense accordée à M. Collin, membre titulaire de la Société, au concours annuel de poésie de l'Académie de Montréal, de Toulouse. — M. le président donne communication d'une lettre de M. l'abbé Cucherat, membre correspondant, qui adresse à la compagnie un Mémoire sur l'église et l'autel d'Avenas, en Beaujolais. Un chapitre de cette étude sera lu, dans une prochaine séance de la Société. — M. Georges Guigue lit un travail sur l'arrivée des Tards-Venus dans le Lyonnais, après le traité de Brétigny. — M. Desvernay communique une étude intitulée : *Comment on voyageait au temps jadis.* — M. le baron Raverat lit le récit d'une excursion faite au vieux château de Saint-Michel de Vaulserre, situé sur un promontoire, au confluent du Guiers et de l'Ainon. — M. Dissard donne quelques renseignements sur les fouilles de Trion.

*Séance du 15 avril 1885.* — Présidence de M. le comte de Charpin-Feugerolles. — M. le président donne communication d'une lettre de faire part du décès de M. l'abbé Pont, membre correspondant. — M. Vachez lit une notice sur l'abbaye d'Ainay, qui doit servir d'introduction au Cartulaire de cet ancien monastère, publié par les soins de M. Guigue et de M. le comte de Charpin-Feugerolles. — M. le baron Raverat communique une étude sur la Fontaine de saint Epipoy,